El Gobierno Argentino Reconoce la Crítica Situación Económica

El País es "un Enfermo al que es Preciso Operar", Dijo la Presidente.- Fue Herido el Alcal de de Villa Constitución

(UPI, AP, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 6 de junio.—La presidente María Estela Martínez anunció hoy un aumento del 65 por ciento en el salario mínimo, y justificó su nueva y drástica política económica diciendo que el país es un "enfermo al que es preciso operar" y manifestó que su gobierno hace todo lo posible por erradicar "definitivamente la violencia de todo tipo" de la Argentina.

Si bien anunció un aumento del salario mínimo mensual, de 2 mil a 3 mil pesos (de 67 a 110 dólares) a partir de este mes, la jefe de Estado se abstuvo de dar ninguna "pauta" en cuanto a los incrementos generales de sueldos, que están siendo negociados entre obreros y empresarios en cada sector y que deben entrar en vigencia también a partir del primero de junio.

La presidente, en un mensaje dirigido a todo el país por la cadena nacional de radio y televisión, dijo que "cada paritaria (comisión negociadora) fijará los salarios de cada actividad y el gobierno velará por que se cumpla con lo pactado".

Todos los sindicatos reclaman grandes aumentos salariales para enfrentar la creciente inflación, cuya actual tasa anual oficial alcanza al 80.5 por ciento.

DEFENSA DE LA POLITICA ECONOMICA

Al referirse a la política económica lanzada por el nuevo ministro de Economía, Celestino Rodrigo, que asumió el cargo hace 4 días, en reemplazo de Alfredo Gómez Morales, la presidente señalo que "se decidió emprender, de una vez-por todas, el saneamiento de nuestra riqueza, tomando las medidas necesarias, sin temor a las criticas y hablando al pueblo con la verdad".

Agregó que "algunas medidas pueden parecer a primera vista un tanto impopulares, pero tenemos ante nosotros un ser querido, la patria, que está enfermo y que es preciso operar para salvar su vida".

En otro orden, la jefe de Estado dijo que "los enemigos del pueblo, capitaneados por intereses foráneos buscan destruir al país creando el caos en las más importantes industrias".

Indicó luego que "el gobierno trabaja sin cesar por erradicar del territorio nacional todo lo que signifique subversión, y no se escatiman esfuerzos para finalizar definitivamente con la violencia.

Cuando la presidente habló al país, a su izquierda se hallaba José López Rega, quien, según una versión periodística publicada hoy, viajaría el domingo próximo, posiblemente a Madrid, para tomarse un periodo de vacaciones de una semana a 10 días.

Según esa versión, que no fue desmentida ni confirmada, López Rega, la figura de mayor poder en el gabinete presidencial, "necesita un descanso".

CRITICA DE LA UCR

Por otro lado, la Unión Cívica Radical, la segunda fuerza política de Argentina, acusó al gobierno de abandonar el diálogo, al criticar en una declaración, las medidas económicas aplicadas por el nuevo titular de Economía a las que calificó de "decisión sin consulta".

"Se abandonan, así, señaló, la concertación y el diálogo por las decisiones unilatera-les".

El comunicado puntualizé que ese partido orientó su política hacia la superación de la crisis institucional provocada por sucesivos golpes de Estado mediante el fortalecimiento de la unidad nacional, la instalación de un gobierno genuinamente representativo de las mayorías populares y la concertación o coincidencias económico-sociales,

Añadió que "las recientes medidas anunciadas por el nuevo ministro de Economia serán analizadas cuando se conozcan todas las disposiciones que integran el nuevo plan económico".

HIRIERON AL ALCALDE DE VILLA CONSTITUCION

Pocas horas antes del mensaje presidencial, el intendente (alcalde) de Villa Constitución, Raimundo H. Giambrioni, fue herido a balazos en un atentado perpetrado por un grupo no identificado.

Giambrioni había intervenido en las gestiones para levantar la huelga de Villa Constitución, que 6 mil obreros metalúrgicos mantuvieron 2 meses en reclamo de la libertad de dirigentes sindicales detenidos.

En tanto, 8 obreros metalúrgicos resultaron heridos por esquirlas de granadas de gases. Otro trabajador fue alcanzado por una bala, al chocar hoy en Santa Fe policías y trabajadores que reclamaban reivindicaciones laborales y protestaban contra los aumentos de las tarifas de los servicios públicos, según informaron fuentes sindicales.

El enfrentamiento se produjo cuando una columna de más de 2 mil trabajadores se dirigía hacia el Palacio Legislativo de esa capital provincial, distante 470 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, para protestar contra las últimas medidas económicas adoptadas esta semana por el gobierno nacional, que incluyeron aumentos de los precios de los combustibles de hasta el 181 por ciento.